

Spende

Unterstützung für die Filderklinik

Filderstadt. Das Filderstädter Unternehmen Hyla International, mit weltweit 83 Stützpunkten, hat der Filderklinik 30 Lufterfrischer, 1000 Flaschen Desinfektionsmittel sowie antibakterielle Produkte zur Lufterfrischung und Reinhaltung gespendet. Die Firma Hyla International bedankt sich mit der Spende beim Pflegepersonal der Filderklinik für den Einsatz während der Corona-Krise. Die Firma hatte bereits der Klinik im italienischen Verona eine Spende zukommen lassen. Sie plant zudem weitere Spenden an Krankenhäuser im Umfeld des Filderraums. red